
 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年度 第８号 

田鶴小学校 学校通信 

令和７年 ６月 ２６日 

 運動場のゴミ問題について、各学級からたくさんのアイデアが

出されました。代表委員会で話し合った結果、全校からポスターを

募集し、みんなで意識を高めていくことになりました。特別活動（学

級会・児童会）の目標は、「学級や学校における生活をよりよく

するための課題を見いだし、解決するために話し合い、合意形成

を図り、実践すること」です。話し合いを通して、子どもたちは「自

分たちの学校は自分たちできれいにする」という意識をもつことがで

きたと思います。 

子どもたちが気持ちよく学校生活を送れるよう、ご家庭でもゴ

ミの持ち帰りについてお声がけいただけますよう、ご協力をお願

いいたします。 

 

 

 

 

話し合いで解決！運動場をきれいにするために 【児童会】 

代表委員会 

 放課後、たくさんの児童が運動場で元気に遊んでいます。異学

年で一緒に遊ぶ姿は、私たち教職員もたいへん嬉しく思っていま

す。しかし、残念ながら最近、運動場にお菓子の袋などのゴミが

たまに落ちているのが見受けられます。この問題について、児童

会が全校に改善を提案することになりました。 

 

 

 

 

 

「運動場をきれいにしようポスター」 作品集！ 

児童会からの 
提案書 


